

## Tous baptisés

L'idée de rappeler à chaque enfant baptisé que le jour de son baptême il a été sauvé par le Christ ressuscité et est devenu enfant de Dieu.

Il vous faut un joli récipient peu haut et large que l'on remplira d'eau.  
L'idée est de fabriquer ces fleurs, d'écrire à l'intérieur des paroles pleines de sens (nos prénoms de baptême, Alleluia, de la mort à la vie, enfant de Dieu, sauvés par le Christ, cf ps 2 : *Il m'a dit : « Tu es mon fils ; moi, aujourd'hui, je t'ai engendré, ...*), de plier chaque pétale vers le centre de la fleur, puis de les poser sur l'eau.... Les pétales vont s'ouvrir en quelques secondes et révéler leurs messages !

On pourra chanter un Alleluia pendant que les fleurs s'ouvriront.

Petite vidéo pour vous montrer l'effet rendu ☺

<https://youtu.be/CYZI14L9XDc>

